
Mail reçu le 08/10/2022 à 18h24

Bonjour,

Je suis opposée à ce projet de défrichement de ce�e belle foret.

Ce lieu est un danger à cause des incendies.

Je l'ai vécue ce�e année  et ma crainte était qu'un pyromane allume un feu dans le bois derrière le

Leclerc (Les pompes à essence sont très près )

Détruire tous ces arbres et un sacrilège pour les animaux, la faune ainsi que pour l'oxygéne

Plus nous défrichons et moins il y aura de la fraicheur

Nous vivons de plus en plus de saison chaude , encore aujourd hui 8 octobre il fait très chaud

La circula*on est impossible entre Ares et Bordeaux ainsi que Le Ferret .

Une popula*on de 500 personnes ne va pas arranger les déplacements

Je suis venue m'installer à Arés pour retrouver madame nature et je constate que celle-ci est de 

plus en plus détruite

Les personnes qui ont acheté dans la rue des Dunes Vertes, depuis plus de 40 ans subissent déjà le

bruit du nouveau Leclerc ainsi que les éclairages ,et maintenant le bruit de toutes ces nouvelles 

voitures vont s'y rajouter

Les forets seront manquantes aux abords des lots existants

Il me semble aussi qu'une voie secondaire de déserte serait prévue pour passer dans la rue des 

Dunes Vertes???....et bien terminé la tranquillité

Aucun panneau n'est installé dans le lo*ssement MER ET SOLEIL  ainsi que les DUNES VERTES  

précisant qu'il y a UN AVIS DE PARTICIAPTION DU PUBLIC concernant ce projet  ou alors je ne l'ai 

pas vu

Je m'oppose à la réalisa*on de ce défrichement




